

#BADEN-WÜRTTEMBERG 04. April 2024

„Eisenbahner:innen aller Betriebsgruppen vereinigt Euch!“

Auf Initiative einiger engagierter EVG-Betriebsgruppenmitglieder der Region Stuttgart/Ulm trafen sich am 19.03.2024 zum ersten Kennenlernen in lockerer Runde knapp 10 Kolleg:innen aus den Betriebsgruppen DB Vertrieb, DB Regio, DB Fernverkehr, DB InfraGo (Netz) und der WEG in einer Szene-Kneipe im Stuttgarter Osten.



„Kurz“ einander vorgestellt ging es auch schon zu den Themen, die jede:n im Berufsleben betreffen, sei es das TEG, die Tarifverhandlungen 2023/2024 oder die Kommunikation und Zusammenarbeit untereinander. Tipps zu Aktionen, Kontakten und Veranstaltungen konnten weitergegeben werden. Fazit: Ideen gibt es genügend und ein breitgefächertes Netzwerk zu haben, kann dabei nur hilfreich sein.

Auch das geplante Sommerfest der Betriebsgruppen DB Fernverkehr & BG DB InfraGO) am 06.07.2024 oder die BSW-Sommerparty am 20.06.2024 sind zwei Termine, zu denen wir herzlich einladen, um uns weiter über den „Tellerrand“

des eigenen Geschäftsbereichs hinweg zu vernetzen und uns über die verschiedenen Themen auszutauschen, die uns bewegen und natürlich auch zu feiern.

Es gibt genügend aktuelle Themen: Der Fachkräftemangel, die anstehenden Tarifverhandlungen 2025 und die diesjährigen Wahlen 2024 haben eine große Bedeutung für Arbeitnehmer:innen in Deutschland und Europa.

Wenn jemand Interesse hat, sich aktiv in einer EVG-Betriebsgruppe zu engagieren, meldet Euch bitte bei Euren BG-Vorständen oder fragt in Eurer EVG-Geschäftsstelle nach einem Kontakt. Wir freuen uns auf alle, die Lust haben, mit uns zusammen etwas in und mit der EVG zu bewegen.

GEMEINSAM GEHT MEHR!